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Senhora Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL e 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, solicitando serviços de implantação de 
canaletas e galerias pluviais, na rua Dom Aquino, esquina com a rua Campo Grande, no 
bairro Santo Antonio. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 20 
de março de 2007. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de uma necessidade premente, visto que, no 
mencionado local, quando ocorrem as chuvas, verifica-se um grande acúmulo 
de água, que além de incomodar os transeuntes, pode invadir quintais e 
residências, gerando prejuízos aos moradores. 

É do nosso entendimento que a medida mais indicada para 
sanar tais problemas, é a implantação de canaletas e galerias pluviais, para dar 
o destino certo, ou seja, a vazão da enorme quantidade de água que ali se 
acumula, prejudicando assim, os moradores daquelas proximidades. 

Diante do exposto, estamos formulando esta solicitação, ao 
Prefeito Municipal, esperando contar com a sua costumeira atenção, no 
atendimento desse nosso pedido. 
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Membro da Comissão de Ob s Públicas, Transportes e Comunicaçao 


